

## GR Günter Wagner **Dringlicher Antrag**

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. November 2023** von Gemeinderat Günter Wagner

Graz, am 16. November 2023

Betreff: Schaffung einer Expositur der Dokumentationsstelle Politischer Islam in Graz

**Dringlicher Antrag** 

Die letzten Wochen haben einmal mehr gezeigt, wie weit die Radikalisierung in großen Teilen der muslimischen Jugend in Graz bereits fortgeschritten ist. Wir haben erlebt, wie ein 14-jähriger Junge mit syrischer Abstammung in den sozialen Medien drohte unsere Heimatstadt zu zerstören. Auf der Straße häufen sich die Pro-Palästina-Demos mit teils sehr jungen Teilnehmern und äußerst fragwürdigen Sprechchören. So wurde beispielsweise bereits mehrmals die in Deutschland seit kurzem verbotene Parole "From the river to the sea, Palestine must be free" skandiert. Nicht zuletzt sorgte auch der antisemitische Angriff auf die Israel-Fahne am Hauptplatz für Aufsehen. Auch hier soll es sich beim Hauptverdächtigen um einen jugendlichen Syrer handeln.

Diese Vorfälle zeigen, dass es dringend notwendig ist, die zunehmende Radikalisierung der islamistischen Szene in Graz, vor allem unter den Jugendlichen, genauer unter die Lupe zu nehmen. Ein entscheidender Faktor hierfür könnte die von der aktuellen Bundesregierung eingeführte Dokumentationsstelle Politischer Islam sein. Wir fordern die Schaffung einer Expositur dieser Dokumentationsstelle in Graz, um den Mitarbeitern die Möglichkeit zu geben, diese gefährlichen Entwicklungen in unserer Heimatstadt vor Ort zu untersuchen. Damit könnte die Überwachung der Grazer Islamistenszene signifikant vereinfacht und die Informationslage für die Sicherheitsbehörden verbessert werden.

Namens des freiheitlichen Gemeinderates Günter Wagner ergeht daher nachfolgender

## **Dringlicher Antrag**

gem. § 18 der GO des Gemeinderats der Landeshauptstadt Graz:

Der Gemeinderat möge auf dem Petitonswege mit dem Ersuchen an die österreichische Bundesregierung herantreten, eine Expositur der Dokumentationsstelle Politischer Islam zur besseren Überwachung der islamistischen Szene in der Steiermark und speziell in Graz zu schaffen.